



Passy, le 03 août 2014

Des transports scolaires plus accessibles au Lycée du Mont-Blanc

La réalisation d'un nouvel arrêt de bus spécialement conçu pour permettre aux personnes à mobilité réduite de prendre aisément les transports scolaires vient de s'achever au Lycée du Mont-Blanc à Passy.

Le département de Haute-Savoie travaille au développement de son réseau de transport accessible aux personnes à mobilité réduite.

Dans le cadre de ce projet, le conseil départemental, financeur du projet, a fait appel à l'expertise de la Communauté de Communes Pays du Mont-Blanc en matière de transport. En effet, la gestion de l'acheminement quotidien de près de 3 000 élèves vers leurs établissements scolaires depuis déjà de très nombreuses années en fait un interlocuteur privilégié sur le sujet. Le lycée du Mont-Blanc à Passy centralisant la majeure partie de ces déplacements (900 élèves transportés par jour) a naturellement été choisi pour la réalisation d'un trottoir surélevé permettant aux élèves à mobilité réduite de monter et descendre sans encombre des bus scolaire.

L'arrêt de bus, désormais achevé, prouvera son utilité dès la rentrée scolaire, en septembre prochain.



Le trottoir a été surelevé afin de permettre l'emploi plus aisé d'un plan incliné pour débarquer et embarquer les personnes à modilité réduite à bord des bus.

CONTACT